
 
 
 
 

 
 

INTERROGAZIONE 
 
 
 
Oggetto: 100 punti Sindaco Renzi : punto 95) 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
considerato che nell’ambito dei 100 punti che il Sindaco Renzi si è impegnato ad attuare nei primi 
100 giorni il punto 95) prevede di individuare spazi per la valorizzazione della musica come forma 
di comunicazione  

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 
 

1. Se è stato effettuato il censimento degli spazi cittadini da destinare alla musica come 
forma di espressione e di comunicazione; 

2. In caso affermativo, qual è la mappatura effettuata e quali sono gli spazi già destinati. 
 

Il Consigliere Comunale 
Marco Stella 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 2 aprile  2013 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 


